

Parallèlement aux stands, le Centre Hospitalier de Millau met en place un **affichage dans chaque hall d'entrée des 7 sites** (Puits de Calès, Saint Anne, Saint Côme, Saint Michel, Ayrolle, Psychiatrie adulte et Pédopsychiatrie) du **24 au 28 novembre 2014**.

Des affiches, flyers, plaquettes de présentation... Et d'autres informations comme le livret « Bonnes pratiques Réseaux sociaux », « La responsabilité infirmière en 7 questions »...



4ème édition de la semaine de la sécurité des patients du 24 au 28 novembre 2014

« Ensemble, engageons-nous pour des soins continus
entre la ville et l'hôpital »

L'édition 2014 met à l'honneur un thème général qui porte sur la coordination des professionnels de santé pour la sécurité des patients en ville, à l'hôpital et en médico-social.

Ce thème général est décliné en 3 sous-thèmes :

- **Médicaments :**
ayons les bons réflexes 
- **Accompagnons les traitements :**
la chimiothérapie par voie orale 
- **Partageons l'information** 

Cette édition 2014 est l'occasion d'investir d'autres champs tels que l'identitovigilance, les événements indésirables graves, l'annonce d'un dommage lié aux soins et l'hygiène.



Des professionnels vous attendent sur les différents stands et ateliers sur deux sites.

Retrouvez nous sur les stands et ateliers :

- Le lundi 24 novembre 2014 :
⇒ **Identitovigilance** dans la salle d'ergothérapie (Rez-de-Chaussée) à Sainte Anne à 14h30
- Le mardi 25 novembre 2014 :
⇒ **Médicaments** dans le hall d'entrée du Puits de Calès à 14h30.
⇒ **Hygiène** dans le hall d'entrée de Sainte Anne de 14h30 à 16h30.
- Le mercredi 26 novembre 2014 :
⇒ **Grand Jeu HostoQuiz®**, **Charte de non punition**, **Evènements indésirables graves**, **annonce d'un dommage lié aux soins**, dans la salle du conseil de surveillance au Puits de Calès à 14h30.
⇒ **Hygiène** dans le hall d'entrée du Puits de Calès de 14h30 à 16h30.
- le jeudi 27 novembre 2014 :
⇒ **Identitovigilance** dans la salle du conseil de surveillance au Puits de Calès, à 14h30.
⇒ **Médicaments** dans le hall d'accueil de Sainte Anne à 14h30.